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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-11/PNLP-000015, Proposición no de Ley relativa 
a medidas urgentes en materia de financiación 
local

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley en Pleno relativa a medidas 
urgentes en materia de financiación local, presentada 
por G.P. Popular de Andalucía.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 2

Sustituir el punto 2 por el siguiente texto:
“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno para que inste al Gobierno del Estado a articular 
y presentar una nueva Ley de Hacienda y Financiación 
Local antes de finalizar la presente legislatura.”

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 3

Sustituir el punto 3 por el siguiente texto:
“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno para que inste al Gobierno del Estado a 
elaborar una nueva Ley de Bases del Régimen Local 
antes de finalizar la presente legislatura.”

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLP-000026, Proposición no de Ley relativa 
a defensa de la sanidad y la educación pública y 
gratuita en Andalucía

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por los GG.PP. Popular de Andalucía e 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda de la Proposición no de 
Ley en Pleno 8-11/PNLP-000026, relativa a defensa de 
la sanidad y la educación pública y gratuita en Andalucía, 
presentada por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 1

El punto quedaría redactado de la siguiente ma-
nera:

“1. Garantizar la financiación necesaria y suficiente 
para mantener la gratuidad y el carácter público de la 
sanidad y la educación en Andalucía, rechazando de 
plano fórmulas como el copago.”

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente enmienda a la Pro-
posición no de Ley en Pleno, relativa a la defensa de la 
sanidad y la educación pública y gratuita en Andalucia, 
presentada por G.P. Socialista.

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 1

Sustituir el punto 1 por el siguiente texto:
“Mantener la gratuidad y el carácter público de la 

sanidad y la educación en Andalucía, rechazando de 
plano fórmulas como el copago y la desgravación de 
seguros y pagos a entidades privadas sanitarias o 
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educativas, que se plantean en otras Comunidades 
Autónomas.”

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLP-000027, Proposición no de Ley relativa 
a medidas para la flexibilización y compensación 
de préstamos hipotecarios sobre vivienda habitual

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmien-
das formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida Los Ver-
des-Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley en Pleno relativa a medidas 
para la flexibilización y compensación de préstamos 
hipotecarios sobre vivienda habitual, presentada por 
G.P. Socialista.

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 4

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a la negociación y firma de un acuerdo, de la 
Junta de Andalucía con los Bancos y Cajas de Ahorros 
que operan en Andalucía, para que se produzca la 
paralización inmediata de todos los desahucios y se 
establezca una moratoria para el pago de las hipotecas 
mientras dure la actual situación de crisis.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 5

Añadir un nuevo punto, con el siguiente texto:
“5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 

de Gobierno a que, en cumplimiento de la actual Ley 
de Vivienda de Andalucía, promueva la construcción 
de vivienda pública en régimen de alquiler a un precio 

adecuado, teniendo en cuenta las características y 
situación económica de los demandantes.”

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas a la Proposición no de 
Ley en Pleno relativa a medidas para la flexibilización y 
compensación de préstamos hipotecarios sobre vivienda 
habitual, presentada por el G.P. Socialista.

Enmienda núm. 3, de modificación
Puntos 1, 2 y 3

Se propone la unificación de los tres puntos con la 
siguiente redacción:

“El Parlamento de Andalucía, ante la necesidad de 
promover y estudiar reformas para abordar la posibi-
lidad de la entrega de la vivienda habitual como pago 
total de la deuda hipotecaria, así como para flexibi-
lizar el pago de la hipoteca sobre vivienda habitual 
en situaciones de impago debidamente justificadas, 
o ampliar la rehabilitación del crédito hipotecario al 
objeto de evitar la ejecución del mismo que implique 
la pérdida de la vivienda habitual, acuerda apoyar la 
solicitud de creación de la Subcomisión de análisis y 
posible reforma del sistema hipotecario español, en el 
seno de la Comisión de Vivienda del Congreso de los 
Diputados, presentada por los Grupos Parlamentarios, 
entre otros, Socialista y Popular, como instrumento para 
dar solución al grave problema hipotecario que pesa 
sobre muchas familias andaluzas.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto nuevo

Se propone añadir un nuevo punto con la siguiente 
redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a crear un fondo compensatorio de hipotecas 
para paliar las situaciones de riesgo patrimonial de 
muchas familias andaluzas provocadas por la crisis 
económica.”

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-11/PNLP-000028, Proposición no de Ley relativa 
a celebración de las elecciones autonómicas al 
Parlamento de Andalucía en solitario

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, re-
lativa a celebración de las elecciones autonómicas al 
Parlamento de Andalucía en solitario.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 20 de octubre del año 1981, el Pueblo andaluz 
respaldó con un SÍ rotundo el referéndum al Estatuto 
de Autonomía de Andalucía, fruto de las largas reivin-
dicaciones históricas que los andaluces hemos venido 
defendiendo, donde optamos por la vía constitucional 
del artículo 151, que nos puso al mismo nivel que otras 
comunidades históricas en materia autonómica.

Siete meses después, en mayo de 1982, elegimos 
a los primeros parlamentarios andaluces. Fueron las 
primeras elecciones autonómicas de nuestra historia, 
de las cuales salió el primer Gobierno andaluz. Desde 
aquel año ya han transcurrido ocho legislaturas, si con-
tamos la actual, ha pasado una generación completa 
de andaluzas y andaluces.

En estos casi 30 años, se ha solapado, en distin-
tas ocasiones, el problema nacional o europeo con el 
andaluz. No se nos ha permitido el derecho, que como 
nacionalidad histórica andaluza tenemos, a dialogar y 
discutir sobre los problemas andaluces independiente-
mente de los del resto de España o Europa.

Tenemos el mismo derecho, como cualquier otra 
comunidad histórica, para celebrar de forma separada 
nuestras elecciones, eligiendo a los parlamentarios 
andaluces que nos van a representar y dirigir nuestra 
nacionalidad histórica; a celebrar y realizar una campaña 
electoral en la que sólo se hable de nuestra nacionalidad, 
así como de los problemas concretos de Andalucía, y para 
ello, sólo es necesario no hacer coincidir las elecciones 
al Parlamento andaluz con otras consultas.

De las siete elecciones celebradas hasta ahora 
al Parlamento de Andalucía, sólo las del 23 de mayo 

de 1982 y las del 23 de junio de 1990, se realizaron 
separadamente de otros comicios, permitiendo y cen-
trando el debate y discusión de los problemas reales 
que tiene nuestra nacionalidad, entre las distintas ideas, 
opciones o grupos políticos que concurrieron a las 
mismas. Desde entonces, los andaluces no hemos 
tenido elecciones al Parlamento de Andalucía que nos 
haya permitido discutir y debatir de forma independien-
te, de los problemas españoles o internacionales, los 
intereses reales que afectan y nos atraen a Andalucía, 
siempre han coincidido con las elecciones generales o 
con las elecciones al Parlamento europeo, apuntando 
todo a que las próximas elecciones al Parlamento de 
Andalucía serán coincidentes, nuevamente, con las 
elecciones generales, impidiendo, una vez más, el 
debate centrado y único, referido solamente a An-
dalucía, a nuestra nacionalidad histórica. Además, 
contamos con un nuevo Estatuto de Autonomía que, 
por sus competencias y el poder andaluz que con-
tiene, es un motivo más para demandar elecciones 
andaluzas separadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que las elecciones autonómicas al Parla-
mento de Andalucía se celebren en solitario, sin hacerlas 
coincidir con otros comicios.

Parlamento de Andalucía, 6 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLP-000029, Proposición no de Ley relativa 
al proyecto nº 16 de la red transeuropea de trans-
portes (TEN-T), corredor central ferroviario Sines/
Algeciras-Madrid-París

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa 
al proyecto nº 16 de la red transeuropea de transportes 
(TEN-T), corredor central ferroviario Sines/Algeciras-
Madrid-París.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los principales agentes económicos y sociales de la 
comarca del Campo de Gibraltar han constatado en un 
manifiesto conjunto la necesidad de priorizar el corredor 
central ferroviario, Sines/Algeciras-Madrid-París, como 
motor del futuro desarrollo económico e industrial del 
Campo de Gibraltar y Andalucía a corto y medio plazo.

Las razones que exponen los firmantes del mani-
fiesto para apoyar la priorización del corredor central 
son las siguientes:

• La única conexión ferroviaria viable a corto y medio 
plazo para las mercancías con origen o destino en la 
Bahía de Algeciras.

• Es la conexión más directa e inmediata de la Ba-
hía con Madrid, cuestión ampliamente demandada por 
los operadores del puerto de Algeciras y las grandes 
industrias de la comarca.

• Se apoya en vías ya existentes por lo que su coste 
de ejecución es muy inferior a cualquier otra opción 
planteada. Y esto es debido a tres razonamientos:

− Desde Algeciras hasta Madrid sólo hay que fina-
lizar la mejora y electrificación del tramo Algeciras-
Bobadilla, de tan sólo 176 km de longitud, y en el que 
actualmente ya se están ejecutando mejoras.
− Desde Antequera hasta Madrid, el trazado del 

AVE ha liberado ya la antigua vía férrea, posibilitando 
así el uso exclusivo de ésta para mercancías.

− Desde Zaragoza hasta París, y mientras se con-
cluye la construcción del túnel por los Pirineos, el 
tráfico puede ir por La Junquera o por Irún.
En definitiva, como se ha dicho, los principales agen-

tes económicos y sociales de Algeciras y de la comarca, 
Cámara de Comercio del Campo de Gibraltar, Autoridad 
Portuaria de la Bahía de Algeciras, Universidad de Cádiz, 
Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar, 
Comunidad Portuaria COMPORT, Federación de Empre-
sarios del Campo de Gibraltar y los sindicatos de clase 
de la comarca, CCOO y UGT, consideran urgente, para 
solventar el desempleo y garantizar el desarrollo de nuestra 
economía, la inclusión del corredor central en la red básica 
de la red transeuropea de transportes (TEN-T).

En estos momentos, debido al proceso de revisión de la 
red, que está llevando a cabo la Comisión Europea como 
consecuencia de su política de recortes, es fundamental 
el apoyo político y social a la necesaria priorización del 
corredor central para su inclusión en la red básica de 
la red transeuropea de transportes. Esto no supone en 

ningún momento la renuncia a reivindicaciones históricas 
del Campo de Gibraltar como que en el futuro también 
llegue a Algeciras el llamado corredor Mediterráneo, ya 
sea a través de Málaga o Granada, y la fundamental 
conexión por tren con la Bahía de Cádiz. Pero la actual 
situación de crisis hace temer que no se ejecuten a la vez 
los dos corredores previstos y para el Campo de Gibraltar 
resulta indispensable la culminación del corredor central, 
en el que ahora mismo ya está incluida la comarca.

Por ello, y considerando ante todo la actual situa-
ción de desempleo y crisis económica del Campo de 
Gibraltar, y que la conexión de Algeciras con Madrid y 
Europa puede contribuir a paliar en gran medida estos 
problemas, el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucia somete a la aprobación del Pleno 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Manifiesta su posición favorable a la priorización 

absoluta del corredor central ferroviario y su inclusión 
en la “red básica” de la red transeuropea de trans-
portes (TEN-T), tal y como han suscrito los agentes 
económicos y sociales de Algeciras y de la comarca 
del Campo de Gibraltar.

2. Insta al Consejo de Gobierno a que, a su vez, inste 
al Gobierno central a que realice cuantas actuaciones 
sean necesarias, ante la Unión Europea, para garantizar 
la ejecución, en las fechas previstas inicialmente, del 
corredor central ferroviario y su inclusión en la “red básica” 
de la red transeuropea de transportes (TEN-T).

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-11/PNLC-000088, Proposición no de Ley relativa 
a construcción del centro de salud Puerto Norte 
en El Puerto de Santa María (Cádiz)

Presentada por los GG.PP. Socialista, Popular de An-
dalucía e Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011



BOPA 672 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 6 de mayo de 2011

Pág. 10 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

6 de mayo de 2011 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 672

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 11

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los GG.PP. Socialista, Popular de Andalucía e 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante la Comisión de 
Salud, relativa a construcción del centro de salud Puerto 
Norte en El Puerto de Santa María (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 10 de noviembre de 2006 se suscribió un 
protocolo de colaboración entre la Consejería de 
Salud de la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento 
de El Puerto de Santa María y la Empresa Pública 
de Suelo de Andalucía (EPSA). El objeto de dicho 
protocolo era el de prever las condiciones necesa-
rias para la cesión a la Consejería de Salud de los 
terrenos necesarios para la construcción del centro 
de salud Puerto Norte.

El 23 de octubre de 2009, el Pleno de la Corpora-
ción Municipal acordó iniciar expediente de transmisión 
de la propiedad a favor de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, mediante procedimiento de mutación 
demanial subjetiva de los terrenos dotacionales que 
resulten necesarios para la construcción del centro de 
salud Puerto Norte, en el ámbito del Plan Parcial PP-1 
PAU-NO-2 La Florida.

Al mes siguiente, con fecha 3 de diciembre, me-
diante escrito de la Consejería de Salud, se interesa 
del Ayuntamiento la cesión de estas dos parcelas. Pre-
viamente, la Consejería remitió al Ayuntamiento una 
propuesta de convenio de transmisión de la propiedad 
de los terrenos mediante procedimiento de mutación 
demanial subjetiva, el cual requiere de la aportación de 
diversa documentación y su aprobación por el Pleno 
de la Corporación.

Este mismo día −el 3 de diciembre de 2009−, apro-
vechando la celebración del Pleno ordinario de ese mes, 
y como punto de urgencia, se acordó por unanimidad 
la aprobación del borrador del convenio, dar de alta 
en el inventario municipal de bienes las parcelas con 
la calificación de bienes de dominio público, afectos 
al servicio público, y la transmisión a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, mediante mutación demanial 
subjetiva, la titularidad de las parcelas de dominio públi-
co SIPS S-4a y SIPS S-4b de la Unidad de ejecución 
PP-1 PAU-NO-2 La Florida, para su afectación al uso 
sanitario, con de el fin de destinarlas a la construcción 
del centro de salud Puerto Norte e implantación y pres-
tación del servicio público sanitario por la Administración 
autonómica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, los GG.PP. Socia-
lista, Popular de Andalucía e Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía someten a la aprobación de la 
Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que:

1. Agilice los trámites administrativos para la transmi-
sión de las parcelas cedidas por el Ayuntamiento de El 
Puerto de Santa María para la construcción del centro 
de salud Puerto Norte en La Florida, en El Puerto de 
Santa María (Cádiz).

2. Dote las partidas necesarias para poner en mar-
cha las obras del citado centro de salud antes de que 
finalice la actual legislatura.

Parlamento de Andalucía, 4 de abril de 2011.
Los Portavoces de los GG.PP. Socialista,

Popular de Andalucía
e Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Mario Jesús Jiménez Díaz,

María Esperanza Oña Sevilla y
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLC-000089, Proposición no de Ley relativa 
a centro de salud de La Campana (Granada)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente Proposición 
no de ley ante la Comisión de Salud, relativa a centro 
de salud de La Campana (Granada)

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace quince años, los vecinos y vecinas de los 
barrios de Casería de Montijo, Parque Nueva Granada, 
Campoverde y Barriada de la Paz, de la ciudad de Gra-
nada, llevan reivindicando la construcción de un nuevo 
centro de salud, por parte de la Junta de Andalucía, para 
cubrir las necesidades de Atención Primaria de estos 
barrios, pues a día de hoy, los vecinos de estos barrios 
tienen que desplazarse a Traumatología; Almanjáyar para 
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recibir Atención Primaria, o a La Chana, para los casos de 
especialistas; como es el caso de Casería de Montijo,

En el Plan Integral de la Zona Norte está prevista 
la construcción de dicho centro de salud de La Cam-
pana. Los terrenos previstos del edificio ya han sido 
adjudicados en La Azulejera. Plan Innovación.

Las asociaciones de vecinos de Casería de Montijo, 
La Paz y Parque Nueva Granada están movilizándose 
para reivindicar el centro de salud que llevan tiempo 
reclamando, desde cuando se aprobó el Plan de Inno-
vación “ la Azulejera”, en el PP E- 2, se adjudicó una 
parcela para el centro de salud (ESS) en los espacios 
reservados a equipamientos. Según ese plan, el centro 
se construiría cuando se urbanizara “La Azulejera”, y 
ahora que la urbanización está a punto de finalizar, la 
Junta de Andalucía les comunica a los vecinos que la 
construcción del centro de salud va a esperar hasta que las 
1.700 viviendas del PP E 2 estén construidas y habitadas. 
Hasta hace unos años no había centro de salud porque 
no estaba el suelo urbanizado, y cuando está urbanizado 
van a esperar que se construyan todas las viviendas y 
se ocupen. Además, las obras de urbanización de La 
Azulejera llevan un retraso de año y medio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta a la Consejería 
de Salud de la Junta de Andalucía a acometer, a la 
máxima urgencia, la construcción del centro de salud 
de La Campana para cubrir la Atención Primaria y ur-
gencias de los barrios de Casería de Montijo, Parque 
Nueva Granada, Campoverde y barriada de La Paz, de 
la ciudad de Granada, sin esperar a que se construyan 
y habiten nuevas edificaciones en la zona.

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLC-000090, Proposición no de Ley relativa 
a plan integral de actuación en la ladera de Arcos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a plan integral de actuación en 
la ladera de Arcos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como consecuencia de las intensas lluvias acae-
cidas en el otoño-invierno de 2009, la ladera situada 
al oeste de Arcos de la Frontera comenzó a sufrir 
unos deslizamientos que provocan graves desper-
fectos en edificios de la urbanización La Verbena y 
otras viviendas de la zona, incluidas las cercanas al 
recinto ferial.

Estas deficiencias comienzan con pequeñas grietas 
en el terreno, que posteriormente afectan a las juntas 
de dilataciones de los edificios. Tras el paso del tiempo 
y nuevas lluvias, los desperfectos se van agravando 
con roturas de redes de saneamiento y abastecimiento, 
pilares, tabiquerías, socavones en los viales de gran 
consideración. Se llega incluso a la declaración en ruina 
de dos edificios con una antigüedad no superior a cinco 
años de su construcción, afectando a un total de 50 
familias que han tenido que ser desalojadas viéndose 
obligadas a tener que satisfacer la hipoteca contraída 
más el alquiler de su actual vivienda.

Esta situación comienza a trasladarse a otros edi-
ficios de la urbanización donde ya se aprecian daños 
de consideración en su estructura. Los problemas del 
deslizamiento afectan ya a la avenida principal de la 
localidad y a un importante radio de acción, y hay unos 
cinco mil vecinos afectados.

En enero de 2010, visitan la zona el ministro Pérez 
Rubalcaba acompañado por el presidente de la Junta 
de Andalucía, comprometiéndose ambos a financiar, 
mediante sus respectivas administraciones, las distintas 
actuaciones necesarias para afianzar el terreno.

Por parte de la Consejería de Gobernación se li-
bran dos subvenciones cuya suma conjunta asciende a 
69.000 euros, destinados a la elaboración de un estudio 
geotécnico y geofísico de la zona afectada.

Por parte del Ministro de Interior se compromete a 
financiar las obras y actuaciones necesarias. Sin em-
bargo, no es hasta un año después cuando se aprueba 
una partida de 900.000 euros para la consolidación de 
la ladera. Esta cantidad resulta claramente insuficiente 
para solucionar el problema, ya que según los primeros 
informes técnicos sería necesaria una inversión mínima 
de dos millones de euros.

Hacen falta garantías económicas para solucionar 
los importantes problemas de desplazamientos de 
tierra que sufre Arcos de la Frontera, no sólo en La 
Verbena sino en otros puntos del municipio; además 



BOPA 672 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 6 de mayo de 2011

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

6 de mayo de 2011 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 672

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 13

de medidas inmediatas que garanticen la seguridad de 
los vecinos, así como soluciones al estado ruinoso de 
sus viviendas. Y la Junta de Andalucía debe implicarse 
en este problema.

Dada la complejidad de la actuación, hace falta 
un plan integral para la consolidación y rehabilitación 
de la zona en el que se contemplen soluciones desde 
todos los ámbitos: consolidación de la ladera, estudios 
geotécnicos para conocer y prevenir posibles futuros 
deslizamientos, soluciones a las viviendas, etcétera, y 
todo ello sin más dilación en el tiempo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La firma de un convenio del Ejecutivo andaluz 
con el Gobierno central y Ayuntamiento de Arcos de 
la Frontera para la puesta en marcha y financiación de 
un plan integral para solucionar los deslizamientos de 
toda la ladera de Arcos de la Frontera.

2. Que se garantice la dotación presupuestaria 
necesaria para la ejecución de las actuaciones que 
se incluyan en dicho convenio.

Parlamento de Andalucía, 6 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000091, Proposición no de Ley relati-
va a obras de ampliación de la Escuela de Artes 
“León Ortega” de Huelva

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a obras de ampliación de la 
Escuela de Artes “León Ortega” de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha anunciado recientemente 
la paralización del inicio de las obras, ya comprometidas, 
de ampliación de la Escuela de Arte “León Ortega” 
de Huelva, que la Delegación de Educación se com-
prometió a licitar en el año 2010 para que estuvieran 
finalizadas en 2011. Compromiso que quedó plasmado 
en el Plan Mejor Escuela con su consiguiente partida 
presupuestaria.

La no realización de estas obras, además de suponer 
una merma en la calidad de enseñanza que se imparte, 
supone una traba importante para la implantación del 
grado superior solicitado por el centro, los estudiantes 
y la ciudadanía onubense.

En Huelva se han recogido 9.800 firmas que avalan 
el apoyo de la sociedad onubense para la puesta en 
marcha de estos estudios que serían muy beneficio-
sos para la provincia de Huelva en particular y para 
Andalucía en general.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Reconsiderar su postura de paralización de las 
obras de ampliación de la Escuela de Artes “León Or-
tega” e inicie de manera urgente estas actuaciones, 
disponiendo la cantidad presupuestaria suficiente para 
el inicio de las mismas.

2. Poner en marcha la implantación en Andalu-
cía de los Estudios Superiores, Grados en Diseño, 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales, 
Cerámica y Vidrio.

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000092, Proposición no de Ley relativa 
a crisis del sector pesquero andaluz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previs-
to en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a crisis del sector pesquero andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años, el bajo precio de las 
capturas, las paradas biológicas y los productos pro-
cedentes de terceros países han provocado que el sector 
pesquero andaluz atraviese una grave situación que 
está provocando pérdidas desorbitadas en el panorama 
pesquero de nuestra Comunidad.

La acuciante crisis económica, cada vez más con-
solidada, plantea la necesidad de ofrecer al sector 
medidas y gestos de apoyo para mejorar esta activi-
dad o aquellas otras que puedan tener relación con la 
explotación de lar y por tanto con las capturas que han 
caído tanto como han caído los precios.

El sector realiza constantemente un enorme esfuerzo 
para adaptarse y cumplir las paradas biológicas para la 
regeneración de los caladeros, ahora sin subvenciones 
económicas.

Estas paradas biológicas se establecieron para la 
regeneración de los caladeros y, por tanto, a llevarles 
a un aumento de las capturas y de los ingresos, ex-
pectativas estas que no se están cumpliendo.

Además, la pesca ilegal y los productos procedentes 
de terceros países devalúan su vuelta al trabajo y restan 
valor a los productos andaluces, ya que los mercados 
se encuentran saturados.

Ahora las revueltas en los países árabes están pro-
vocando una escalada en los ya de por sí altos precios 
de los carburantes que enturbian la subsistencia del 
sector pesquero.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mostrar su apoyo al sector pesquero andaluz e 
impulsar campañas a favor del control moderado de los 
productos procedentes de terceros países, y en contra de 
la pesca ilegal, para contribuir a revalorizar las capturas 
y el precio de los productos andaluces.

2. Establecer medidas compensatorias ante la subi-
da del combustible que permitan minimizar los efectos 
negativos que esta circunstancia produce en el sector 
pesquero andaluz.

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000093, Proposición no de Ley relativa 
a creación de un Juzgado de Primera Instancia e 
Instrucción en Adra (Almería)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite de conformidad con lo previsto en el 
artículo 171 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/PNLC-000094, Proposición no de Ley relativa 
a obras de ampliación del centro educativo El 
Zargal y de construcción de nuevo instituto en 
Cenes de la Vega (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a obras de ampliación del centro 
educativo El Zargal y de construcción de nuevo instituto 
en Cenes de la Vega (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 18 de septiembre de 2006 se inauguró el 
colegio público de Enseñanza Infantil y Primaria “El 
Zargal”, en el término municipal de Cenes de la Vega 
(Granada); el nombre El Zargal obedece al pago de 
terreno en el que se ubica este centro que está junto 
al río Genil.

El centro educativo cuenta con 23 unidades: 14 de 
Educación Primaria; 8 de Educación Infantil y 1 de apoyo 
a la investigación (seria integración). De los 479 alumnos 
y alumnas matriculados en el centro para el curso 2010-
2011; 307 son de Primaria y 172 de Infantil.

A día de hoy (desde el principio), el colegio se 
ha quedado pequeño y faltan espacios para poder 
atender a las necesidades educativas del municipio. 
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La falta de aulas ha originado la habilitación en el 
colegio antiguo, Dolores Romero Pozo, de tres aulas 
de Educación Infantil para el presente curso escolar; 
situación que viene repitiéndose desde la inauguración 
del actual colegio.

Por otra parte, Cenes de la Vega, que es un muni-
cipio del área metropolitana de Granada, con algo más 
de 7.000 habitantes, no cuenta a día de hoy, pese a 
estar prometido desde el año 1996, con un instituto que 
garantice la atención educativa tanto de Secundaria 
como de Bachiller.

La construcción de un instituto para Secundaria, 
Bachiller y con módulos de formación es una vieja 
reivindicación de la mayoría de los vecinos/as del 
municipio y de toda la comunidad educativa de Ce-
nes de la Vega.

Como consecuencia de la situación descrita, el 12 de 
febrero de 2010 se reunieron representantes del Ayun-
tamiento, de la Delegación de Educación y del AMPA, 
para tratar las posibles soluciones a la masificación del 
colegio y el estado del colegio antiguo.

En la citada reunión se les garantizó al AMPA, 
por parte de las dos administraciones presentes, que 
el proyecto del instituto contaba con presupuesto de 
la Consejería de Educación para el año 2010, y que 
la ampliación del colegio, mediante un aulario nuevo, 
iría paralela a la construcción del instituto, por lo que 
ambas infraestructuras estarían terminadas para finales 
del año 2011.

A día de hoy no se ha hecho absolutamente nada. 
Las obras no han empezado, por tanto las necesidades 
educativas de Cenes de la Vega no están debidamente 
cubiertas y atendidas, lo que ha motivado que nume-
rosos vecinos de la citada localidad y la comunidad 
educativa exijan una actuación urgente al respecto por 
las administraciones competentes en la materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Popular 
de Andalucía somete a la aprobación de la Comisión 
la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a

1. Proceder, de manera urgente e inminente, al inicio 
de las obras de ampliación (nuevo aulario), inicialmente 
comprometidas, del centro educativo El Zargal y de 
construcción de un instituto en los términos expresados 
en la parte expositiva de esta iniciativa.

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000095, Proposición no de Ley relativa 
al proyecto nº 16 de la red transeuropea de trans-
portes (TEN-T), corredor central ferroviario Sines/
Algeciras-Madrid-París

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
al proyecto nº 16 de la red transeuropea de transportes 
(TEN-T), corredor central ferroviario Sines/Algeciras-
Madrid-París.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los principales agentes económicos y sociales de 
la comarca del Campo de Gibraltar han constatado 
en un manifiesto conjunto la necesidad de priorizar el 
corredor central ferroviario, Sines/Algeciras-Madrid-
París, como motor del futuro desarrollo económico e 
industrial del Campo de Gibraltar y Andalucía a corto 
y medio plazo.

Las razones que exponen los firmantes del mani-
fiesto para apoyar la priorización del corredor central 
son las siguientes:

• La única conexión ferroviaria viable a corto y medio 
plazo para las mercancías con origen o destino en la 
Bahía de Algeciras.

• Es la conexión más directa e inmediata de la Ba-
hía con Madrid, cuestión ampliamente demandada por 
los operadores del puerto de Algeciras y las grandes 
industrias de la comarca.

• Se apoya en vías ya existentes por lo que su coste 
de ejecución es muy inferior a cualquier otra opción 
planteada. Y esto es debido a tres razonamientos:

− Desde Algeciras hasta Madrid sólo hay que fina-
lizar la mejora y electrificación del tramo Algeciras-
Bobadilla, de tan sólo 176 km de longitud, y en el que 
actualmente ya se están ejecutando mejoras.

− Desde Antequera hasta Madrid, el trazado del 
AVE ha liberado ya la antigua vía férrea, posibilitando 
así el uso exclusivo de ésta para mercancías.

− Desde Zaragoza hasta París, y mientras se con-
cluye la construcción del túnel por los Pirineos, el 
tráfico puede ir por La Junquera o por Irún.
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En definitiva, como se ha dicho, los principales agen-
tes económicos y sociales de Algeciras y de la comarca, 
Cámara de Comercio del Campo de Gibraltar, Autoridad 
Portuaria de la Bahía de Algeciras, Universidad de Cádiz, 
Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar, 
Comunidad Portuaria COMPORT, Federación de Empre-
sarios del Campo de Gibraltar y los sindicatos de clase 
de la comarca, CCOO y UGT, consideran urgente, para 
solventar el desempleo y garantizar el desarrollo de nuestra 
economía, la inclusión del corredor central en la red básica 
de la red transeuropea de transportes (TEN-T).

En estos momentos, debido al proceso de revi-
sión de la red, que está llevando a cabo la Comisión 
Europea como consecuencia de su política de recortes, 
es fundamental el apoyo político y social a la necesaria 
priorización del corredor central para su inclusión en 
la red básica de la red transeuropea de transportes. 
Esto no supone en ningún momento la renuncia a rei-
vindicaciones históricas del Campo de Gibraltar como 
que en el futuro también llegue a Algeciras el llamado 
corredor Mediterráneo, ya sea a través de Málaga o 
Granada, y la fundamental conexión por tren con la 
Bahía de Cádiz. Pero la actual situación de crisis hace 
temer que no se ejecuten a la vez los dos corredores 
previstos y para el Campo de Gibraltar resulta indis-
pensable la culminación del corredor central, en el que 
ahora mismo ya está incluida la comarca.

Por ello, y considerando ante todo la actual situa-
ción de desempleo y crisis económica del Campo de 
Gibraltar, y que la conexión de Algeciras con Madrid y 
Europa puede contribuir a paliar en gran medida estos 
problemas, el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Con-
vocatoria por Andalucia somete a la aprobación de la 
Comisión siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Manifiesta su posición favorable a la priorización 

absoluta del corredor central ferroviario y su inclusión 
en la “red básica” de la red transeuropea de trans-
portes (TEN-T), tal y como han suscrito los agentes 
económicos y sociales de Algeciras y de la comarca 
del Campo de Gibraltar.

2. Insta al Consejo de Gobierno a que, a su vez, inste 
al Gobierno central a que realice cuantas actuaciones 
sean necesarias, ante la Unión Europea, para garantizar 
la ejecución en las fechas previstas inicialmente del corre-
dor central ferroviario y su inclusión en la “red básica” 
de la red transeuropea de transportes (TEN-T).

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLC-000096, Proposición no de Ley relativa 
a apoyo para la reducción de las emisiones de 
efecto invernadero del 30% en 2020

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Medio Ambiente, relativa a apoyo para 
la reducción de las emisiones de efecto invernadero 
del 30% en 2020.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El clima de nuestro planeta está sufriendo importantes 
alteraciones desde hace varias décadas, principalmente 
a consecuencia de la emisión de gases que potencian 
el efecto invernadero (GEI), originados por el uso exten-
dido de combustibles fósiles, como el petróleo, el gas 
o el carbón, la descomposición de residuos urbanos o 
ganaderos y los cambios en el uso de la tierra.

La gravedad del problema del cambio climático ha 
llevado a los países a buscar soluciones para combatir 
el calentamiento del planeta. Fruto de esta preocupa-
ción nació el Convenio Marco de Cambio Climático de 
Naciones Unidas, cuyo objetivo final es la estabilización 
de las concentraciones en la atmósfera de los gases 
de efecto invernadero a un nivel que evite la interfe-
rencia peligrosa de las actividades humanas sobre el 
sistema climático.

Dado que los objetivos de reducción de emisiones 
de este Convenio Marco no eran vinculantes para los 
países firmantes, se redactó un protocolo con objetivos 
vinculantes y un calendario, materializándose el Protocolo 
de Kyoto, firmado en diciembre de 1997 por 89 países.

La Unión Europea firmó un compromiso de reduc-
ción conjunta fijado en un 8% de las emisiones base 
de gases de efecto invernadero del año 1990 para 
el período 2008-2012, adquirido independientemente 
del éxito de la ratificación del Protocolo. Cada Estado 
miembro tiene, no obstante, un compromiso pactado 
diferente, que bien puede ser de reducción o de limi-
tación. En el caso de España es un compromiso que 
limita el aumento de emisiones de GEI en un 15% por 
encima de los correspondientes al año base.
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Las repercusiones que cabe esperar ante estas pre-
visiones de los modelos climáticos son muy diversas, 
tanto en el ámbito ecológico como en el socioeconómico. 
Sus posibles efectos van desde la elevación del nivel 
marino, un aumento de la biomasa, se agravaría en el 
medio Mediterráneo la aridez y la desertización, y los 
cultivos pueden verse afectados en cuanto a sus áreas 
de localización, lo que originará problemas socioeconó-
micos. Ciertas especies no podrán cultivarse en algunas 
zonas al haber variado sus umbrales climáticos.

La Directiva Europea de emisiones tan solo regula 
aproximadamente el 40% de las emisiones totales de 
gases de efecto invernadero (GEI). Estas corresponden 
a las originadas por las actividades de uso y transfor-
mación de recursos energéticos fósiles, de producción y 
transformación de metales férreos, industrias minerales, 
fabricación de pasta de papel y cartón. Fuera de control 
queda, al menos para el período 2008-2012, el 60% 
restante, generado por los conocidos como sectores 
difusos: el transporte, el sector residencial, comercial 
e institucional, la agricultura, silvicultura y la gestión 
de residuos.

Es importante que seamos conscientes de que el 
cambio climático es un problema global que nos afecta 
a todos y aceptemos nuestra cuota de responsabilidad 
compartida, ya que con la mayoría de decisiones que 
tomamos en nuestra vida diaria podemos ayudar a reducir 
significativamente las emisiones de GEI a la atmósfera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Apoyar la aprobación y anuncio, durante la Cumbre del 
Clima de Durban, de que la Unión Europea establezca como 
meta unilateral para 2020 una reducción de sus emisiones 
en un 30%, siempre que haya esfuerzos equiparables.

2. Seguir analizando la situación actual de las emi-
siones de GEI en Andalucía, estudiando la producción, 
consumo y estructura a nivel energético de nuestra 
Comunidad.

3. Seguir potenciando, mediante el Plan Andaluz 
de Acción por el Clima 2007-2012 y desarrollando 
medidas destinadas a reducir las emisiones de GEI 
en Andalucía.

4. Continuar fomentando y apoyando la coopera-
ción entre el Estado y las Comunidades Autónomas, 
con objeto de articular la participación de éstas en la 
elaboración de la posición española ante el Consejo 
de la Unión Europea.

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000097, Proposición no de Ley relativa 
a pacto de las universidades en la lucha contra el 
cambio climático

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Medio Ambiente, relativa a pacto de las 
universidades en la lucha contra el cambio climático.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las universidades se suman a la lucha efectiva 
emprendida por la Junta de Andalucía contra el cam-
bio climático, a través de un pacto global que fije el 
compromiso de la comunidad universitaria con los 
objetivos de la estrategia andaluza.

Nadie duda ya de la necesidad de encontrar ins-
trumentos útiles que involucren a la sociedad en la 
primordial lucha contra el cambio climático, la reduc-
ción de gases de efecto invernadero, y la mejora de 
la eficiencia energética.

Muestra de ese compromiso, y auspiciado por la 
Unión Europea, Andalucía ha puesto en marcha, con 
una respuesta importantísima por parte de los muni-
cipios andaluces, el “Pacto de Alcaldes” o “Pacto de 
los Gobiernos Locales”. Un acuerdo que podía servir 
como modelo para ampliar esa metodología hacia la 
comunidad universitaria, con un pacto de las universi-
dades que se proponga involucrarlas en la estrategia 
andaluza ante el cambio climático.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialis-
ta somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a promover la iniciativa e impulsar la adhe-
sión de todas las universidades andaluzas al pacto de 
las universidades, con el fin de informar, sensibilizar y 
fomentar la corresponsabilidad de la comunidad uni-
versitaria en la lucha contra el cambio climático. Un 
pacto donde, a través de un acuerdo, se reformulen los 
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mecanismos de colaboración, y que contenga objetivos 
específicos de control y de reducción de las emisiones 
de gases de efecto invernadero (GEI) de los “campus” 
pertenecientes al sistema universitario andaluz. Al mismo 
tiempo, que promueva los aspectos relacionados con 
la mitigación y la adaptación al cambio climático para 
capacitar a los futuros.

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000098, Proposición no de Ley relativa 
a modernización de las estructuras agrarias

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca, relativa a modernización 
de las estructuras agrarias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En un entorno rural en el que se propicia la diversi-
ficación de la actividad económica como estrategia de 
sostenibilidad, los modernos sistemas agrarios deben 
presentar como característica principal el dinamismo 
y la capacidad de adaptación.

Este dinamismo pasa por contar con una estruc-
tura de las explotaciones eficiente y adaptable a las 
nuevas necesidades, unido a otros elementos más 
subjetivos ligados al ejercicio de la titularidad de la 
actividad agraria.

Las orientaciones productivas de estos sistemas 
agrarios se redefinen permanentemente con criterios 
generales condicionados por un entorno globaliza-
do; factor que supone importantes retos, al requerir 
estrategias viables que permitan la adaptación a las 
exigencias de los mercados.

En definitiva, es necesario un sistema con capacidad 
de ajuste permanente.

Para alcanzar resultados positivos, es preciso 
contar con una estructura de las explotaciones con 
cierta flexibilidad, así como posibilitar el ejercicio de 
su titularidad con criterio empresarial.

El Gobierno de Andalucía ha venido impulsando fir-
memente, desde hace más de tres décadas, una línea de 
apoyo para hacer posible la adaptación de las estructuras 
agrarias a los desafíos presentes y futuros.

Es el momento de realizar una valoración de la 
capacidad del sistema para adaptar sus estructuras 
agrarias, cuantificando la eficacia de las medidas 
adoptadas en materia de apoyo a la mejora de las 
estructuras agrarias, y valorando la posibilidad de 
establecer nuevas orientaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Realizar un estudio de los resultados de las 
medidas de fomento de la mejora de las estructuras 
agrarias, especialmente aquellas sobre la incorpora-
ción de jóvenes agricultores y modernización de las 
explotaciones agrarias.

2. En base a este diagnóstico, reforzar estas líneas, 
siguiendo las recomendaciones y directrices que conclu-
ya el estudio, orientadas a la mejora de su eficacia.

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000099, Proposición no de Ley relativa 
a reductores de velocidad en la red de carreteras 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
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la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, relativa a 
reductores de velocidad en la red de carreteras de 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años han proliferado en la red viaria 
de nuestra Comunidad, especialmente en las travesías 
urbanas, un gran número de reductores de velocidad, co-
nocidos popularmente como pasos sobre elevados.

Aunque el objetivo inicial era garantizar la seguridad 
de las personas, adaptando la velocidad de los vehículos 
a la peligrosidad de la vía, la mayoría de estos reductores 
fueron construidos con unas características técnicas que 
excedían en mucho las necesarias para conseguir el 
objetivo propuesto, convirtiéndose en muchas ocasiones 
en elementos de inseguridad y causa de accidentes.

Para conseguir las máximas garantías en el control 
de velocidad, evitando los accidentes provocados por 
estos reductores, el Ministerio de Fomento dictó, en el 
año dos mil ocho, una orden por la que se aprobaban 
las instrucciones técnicas para la instalación de reduc-
tores de velocidad y bandas transversales de alerta en 
carreteras de la red del Estado.

Al no existir en nuestra Comunidad normativa 
específica sobre la materia, dicha orden resulta de 
aplicación supletoria y directa, por lo que, por la Di-
rección General de Infraestructuras Viarias, se publicó 
la instrucción 1/2009 sobre seguridad vial en la red de 
carreteras de Andalucía.

Cuando está a punto de cumplirse el plazo de dos 
años, establecido por el Ministerio de Fomento para la 
adecuación de los reductores existentes al contenido, 
la Orden 3053/2008, resulta necesario adaptar nuestra 
normativa en la materia a la existente a nivel estatal, 
impulsando al mismo tiempo la supresión o adecuación 
de dichos reductores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Publicar una orden que adapte la normativa 
autonómica a la estatal en materia de reductores de 
velocidad y bandas transversales de alerta.

2. Desarrollar un programa de actuación que per-
mita la modificación y adaptación de las situaciones 
existentes a dicha normativa.

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000100, Proposición no de Ley relativa 
a proyecto “MusIntégrate” en el Conservatorio 
Profesional de Música “Maestro Chicano Muñoz” 
de Lucena (Córdoba)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la Co-
misión de Educación, relativa a proyecto “Musintégrate” 
en el Conservatorio Profesional de Música “Maestro 
Chicano Muñoz” de Lucena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Conservatorio Profesional de Música “Maestro 
Chicano Muñoz”, de Lucena, tiene sus orígenes allá 
por el año 1981. En sus comienzos fue creado como 
un aula de extensión del Conservatorio Superior de 
Música de Córdoba, iniciando su actividad académica 
en el curso 1981-1982, con 87 alumnos y alumnas, y 
bajo las directrices de D. Fernando Chicano Muñoz y 
D. Fernando Chicano Martínez, primeros profesores 
del centro. En esta etapa sólo se impartía el Grado 
Elemental de la especialidad de piano, con sus co-
rrespondientes asignaturas de solfeo y conjunto coral, 
pero en breve, y a raíz de la demanda y el interés que 
experimentaron este tipo de enseñanzas, se convirtió 
en Conservatorio Elemental. Uno de los primeros que 
se crearon en Andalucía en aquellos tiempos en los 
que rápidamente proliferaron este tipo de centros, 
configurando así la extensa red de conservatorios 
elementales que hoy día existen en nuestra Comuni-
dad Autónoma.

En el Conservatorio Elemental de Música de Lu-
cena, además de piano, empezaron a impartirse otras 
especialidades como guitarra, clarinete, viento metal 
y violín. Las primeras instalaciones donde se ubicó 
el conservatorio se sitúan en el mismo lugar que lo 
hace en la actualidad, la casa solariega de los Nieto 
Tamariz en la calle Condesa Carmen Pizarro 17, edi-
ficio del siglo XIX que, a lo largo del pasado siglo XX, 
también albergó a distintos centros educativos como 
colegios e institutos, así como al ayuntamiento de la 
ciudad en el periodo transcurrido entre la demolición 
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de las casas consistoriales de la Plaza Nueva y su 
posterior construcción. Cuando se acometieron las 
primeras obras de restauración y rehabilitación de la 
vieja casa solariega, el centro tuvo provisionalmente 
otros emplazamientos hasta volver definitivamente al 
lugar en el que hoy se encuentra, una vez finalizadas 
dichas obras.

El Conservatorio Elemental fue creciendo poco 
a poco en número de especialidades, alumnado y 
profesorado, convirtiéndose en Conservatorio Profe-
sional de Música en el año 2003, pasando así a ser 
uno de los doce centros que impartían en Andalucía 
las enseñanzas de Grado Medio de Música en aquel 
momento. Esta conversión supuso un notable aumento 
de especialidades, incorporándose viola, violoncello, 
contrabajo, oboe, flauta, saxofón, fagot, trombón, trom-
pa, y recientemente trompeta. También ha supuesto, 
de manera progresiva, un importante incremento del 
alumnado que cursa aquí las enseñanzas profesio-
nales de Música.

En la actualidad, el Conservatorio Profesional de Música 
“Maestro Chicano Muñoz” sigue creciendo en alumnado, 
profesorado y especialidades. En el curso 2010/2011 cuenta 
con 532 alumnos y alumnas, un total de 52 profesores y 
profesoras y 14 especialidades.

La actividad desarrollada por el profesorado y 
el alumnado del centro no se circunscribe solo a lo 
estrictamente académico sino que, en estos años, 
han creado diversas formaciones musicales, tales 
como dos bandas, la orquesta de alumnos de Gra-
do Elemental, la orquesta de cámara y la orquesta 
sinfónica del Conservatorio. Intensa es la vida mu-
sical que desarrolla este Conservatorio Profesional. 
Numerosas son sus actividades y programaciones 
que organizan cada año como dato relevante durante 
el curso 2009/2010 realizó un total de 104 activida-
des de promoción musical entre cursos, audiciones, 
conciertos, concursos...

El centro está acogido también a diversos planes de la 
Consejería de Educación como el plan de igualdad entre 
hombres y mujeres en la educación, y el plan de calidad 
y mejora de los rendimientos escolares, impulsados por 
la Consejería de Educación. Importante es el compro-
miso del profesorado de este centro por la calidad en la 
educación de la enseñanza musical que pretenden dar a 
todos el alumnado del centro. Pero su compromiso con 
la educación musical no termina ahí y han elaborado un 
proyecto para la integración del alumnado con discapacidad 
en el Conservatorio: proyecto “Muslntégrate”.

El proyecto Muslntégrate, al que se ha suscrito la 
totalidad del claustro de profesores y profesoras, persigue 
acercar, por primera vez en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, las enseñanzas básicas de Música al 
colectivo del alumnado con discapacidad, y corregir 
una situación injusta que conculca el principio de no 
integración e igualdad que la Constitución y las leyes 
educativas (LOE, LEA) garantizan a este colectivo.

Para la consecución de tales objetivos generales, 
desde la Consejería de Educación se debería de facilitar, 
de permitir la adaptación de las pruebas de aptitud para 
el ingreso a las enseñanzas básicas de Música a este 
alumnado, así como garantizar un número de plazas, 
podrían ser tres o cuatro, para el alumnado con disca-
pacidad aspirante mediante la reserva de las mismas 
específicamente para este colectivo de entre aquellas 
ofertadas por la Administración al centro.

El profesorado del centro es consciente de que ya 
ha pasado el proceso de prescripción para el curso 
2011-2012, pero el compromiso personal y profesional 
del profesorado especialista en las diferentes materias 
para acercar la educación musical al alumnado con 
necesidades educativas especiales es grande y estarían 
dispuestos, para poner en marcha de forma experimen-
tal este proyecto, a acoger tres o cuatro alumnos más 
con discapacidad, además de las plazas autorizadas 
para todo el centro, sin que suponga este aumento el 
incremento de profesorado.

Para poder llevar a cabo el proyecto, que tendría ini-
cialmente carácter experimental e innovador en nuestra 
Comunidad Autónoma, es necesario que la Consejería 
de Educación autorizara el desarrollo del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a establecer los mecanismos necesarios 
para la autorización del proyecto “Muslntégrate” en el 
Conservatorio Profesional “Maestro Chicano Muñoz” 
de Lucena (Córdoba)

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000101, Proposición no de Ley relativa 
a creación de la Escuela de Arte “Dionisio Ortiz J.” 
en Córdoba

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la Co-
misión de Educación, relativa a creación de la Escuela 
de Arte “Dionisio Ortiz J.” en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Córdoba, en la actualidad, cuenta con 
una importante escuela de arte denominada “Mateo 
Inurria”. La Escuela de Arte “Mateo Inurria” es la única 
en España que tiene una sección dependiente de ella, 
la Sección de Escuela de Arte “Dionisio Ortiz J”.

Esta Sección de Escuela de Arte “Dionisio Ortiz J.”, 
de Córdoba, es un centro de enseñanza de carácter 
público dependiente de la Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía, ubicado en la antigua casa-palacio 
de los Marqueses de Benamejí, centro y edificio con 
una importante historia digna de mencionar.

El edificio de la actual Sección era el original 
emplazamiento de la actual escuela de arte “Mateo 
Inurria” cuando se fundó en 1866 como Escuela de 
Artes Industriales. A partir de 1910 pasó a denomi-
narse Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos, 
y a finales de los años 60 del pasado siglo, debido a 
su mal estado, el entonces Ministerio de Educación 
compró el palacio del Duque de Rivas, trasladando 
toda la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos 
a ese edificio.

A finales de la década de los 70, y por iniciativa 
y gestiones del entonces director, D. Dionisio Ortiz 
Juárez, se consiguió del Ministerio de Educación 
la rehabilitación y reapertura del actual edificio de 
la Sección (1982), creado por Real Decreto bajo 
la denominación de Sección de Escuela de Artes 
Aplicadas y Oficios Artísticos dedicada con carácter 
monográfico al ámbito de las Artes Aplicadas al Libro, 
si bien no llegó a funcionar como tal, como conse-
cuencia de que en esos mismos años, se produjo la 
transferencia de competencias en materia educativa 
a la Junta de Andalucía. Durante los años sucesivos 
funcionó como una especie de segundo edificio de 
la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos 
“Mateo Inurria”, sufriendo un progresivo abandono 
que desembocó en el significativo deterioro de sus 
instalaciones y de su organización y funcionamiento 
como centro educativo.

Desde 1990, funciona como sección, dotada de 
código de centro, claustro propio y presupuestos, 
adoptando el nombre “Dionisio Ortiz J.”. Asimismo, se 
propicia un auge y estabilidad de ella como consecuencia 
del desarrollo de la LOGSE.

La oferta educativa de este centro se inscribe 
dentro del marco de la Educación postobligatoria, y 
forma parte de las denominadas enseñanzas artísti-
cas, estando integrada por enseñanzas claramente 
diferenciadas: Bachillerato en su modalidad de Artes, 
Ciclos Formativos de Grado Medio de Artes Plásticas 
y Diseño (Ebanistería Artística, Procedimientos de 
Orfebrería y Platería, Serigrafía Artística, Vaciado y 
Modelado Artísticos) y Ciclos Formativos de Grado 
Superior de Artes Plásticas y Diseño (Artes Aplicadas 
de la Escultura, Encuadernación Artística, Cerámica 
Artística, Orfebrería y Platería Artística).

En la actualidad cuenta con 17 unidades, 32 pro-
fesores y profesoras y con cerca de 300 alumnos y 
alumnas. Algunos de estos ciclos formativos son únicos 
en Andalucía, y de los pocos que hay a nivel nacional, 
como es el caso de los ciclos formativos de Grado 
Superior de Orfebrería y Platería Artística y el de En-
cuadernación Artística. Como se ha dicho anteriormente 
es la única Sección de Escuela de Arte, tanto a nivel 
de Andalucía como a nivel nacional.

Estas enseñanzas profesionales de Artes Plásticas 
y Diseño tienen un objetivo fundamental claro, que se 
traduce en la formación del alumnado que cursa los 
diferentes ciclos formativos para su inserción en el 
mundo laboral, cada uno según el perfil profesional 
exigido por el currículo correspondiente.

Como consecuencia de ello, los distintos departa-
mentos de familias profesionales con los que cuenta 
esta Sección vienen mostrando, desde el curso 2000/
2001 (promovidos y auspiciados en todo momento por 
el equipo educativo del centro), la voluntad expresa y 
manifiesta de propiciar la apertura de la escuela ha-
cia el exterior, como medio para la obtención de las 
máximas posibilidades de relación directa y efectiva 
del alumnado con la realidad sociolaboral del entorno 
en que se encuentra.

Esta voluntad se evidencia no sólo en los esfuerzos 
desplegados a la hora de establecer las mejores pautas 
y estrategias posibles para la realización de los corres-
pondientes periodos de formación en centros de trabajo, 
sino también en la adopción de multitud de acuerdos 
y colaboraciones para la realización de muy diversos 
proyectos, alcanzados y mantenidos con entidades y 
organismos oficiales, tanto de ámbitos relacionados 
con la educación como de otros campos.

La Consejería de Educación en desarrollo de la 
Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación y 
de la Ley 17/2007, de 10 de diciembre de Educación 
en Andalucía, está tramitando un nuevo reglamento 
orgánico de las escuelas de arte que sustituya al ac-
tualmente vigente, aprobado por Decreto 211/2005, de 
4 de octubre, pues la nueva realidad legislativa, fruto 
también de una nueva realidad social, hace necesario 
abordar la elaboración de un nuevo marco regulador 
que responda de manera más ajustada a la necesidad 
de las escuelas de artes.
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Este reglamento, sin duda, va a posibilitar el ejer-
cicio de la autonomía de las escuelas de arte. Dados 
el tamaño, la oferta, la trayectoria de la Sección de 
Escuela de Arte “Dionisio Ortiz J.” consideramos que 
puede ser una magnífica oportunidad para que esta 
Sección deje de formar parte de la actual Escuela de 
Arte “Mateo Inurria” y se convierta en un centro autó-
nomo e independiente de la misma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialista 
somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a transformar la actual Sección de Escuela 
de Arte “Dionisio Ortiz J” en Escuela de Arte.

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-10/I-000031, 8-10/I-000032, 8-10/I-000033, 8-10/
I-000034 y 8-10/I-000035, Interpelaciones

Presentadas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 13 y 14 de abril de 2011 (art. 155.3.4)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/I-000031, Interpelación relativa a política general 
en materia de vivienda, presentada por el G.P. Popular 
de Andalucía

8-11/I-000032, Interpelación relativa a política general 
en materia de Justicia, presentada por el G.P. Popular 
de Andalucía

8-11/I-000033, Interpelación relativa a incentivos a em-
presas, presentada por el G.P. Popular de Andalucía

8-11/I-000034, Interpelación relativa a política general 
en materia tributaria, presentada por el G.P. Popular 
de Andalucía

8-11/I-000035, Interpelación relativa a política general 
en materia de industria, presentada por el G.P. Popular 
de Andalucía

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-11/POP-000180, 8-11/POP-000182, 8-11/POP-
000187, 8-11/POP-000189, 8-11/POP-000194, 
8-11/POP-000197, 8-11/POP-000198, 8-11/POP-
000199, 8-11/POP-000200, 8-11/POP-000201, 
8-11/POP-000202, 8-11/POP-000203, 8-11/POP-
000204, 8-11/POP-000205, 8-11/POP-000208, 
8-11/POP-000210 y 8-11/POP-000211

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria de los días 13 y 14 
de 2011 (art. 161.2.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/POP-000180, Pregunta relativa a la venta de 
la participación de la Junta de Andalucía en la empresa 
Sadiel, formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García 
Rodríguez, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Con-
vocatoria por Andalucía.

8-11/POP-000182, Pregunta relativa a centro semi-D, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía.

8-11/POP-000187, Pregunta relativa a financiación 
a la Asociación Promoción Social 28 de Febrero, for-
mulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía.
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8-11/POP-000189, Pregunta relativa a entrega de 
actas, formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Ca-
bello, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000194, Pregunta relativa a situación de 
la Administración de Justicia, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía.

8-11/POP-000197, Pregunta relativa a chiringuitos, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000198, Pregunta relativa a nueva normativa 
para la tramitación de los ERE, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-11/POP-000199, Pregunta relativa a paralización 
de pago a los intrusos detectados en los ERE, formulada 
por el Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000200, Pregunta relativa a alquiler 
de sedes de la Junta de Andalucía, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular de 
Andalucía.

8-11/POP-000201, Pregunta relativa a Centro de 
Negocios de Empresa de Andalucía, formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-11/POP-000202, Pregunta relativa a póliza en el ERE 
de EGMASA, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa 
Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000203, Pregunta relativa a viviendas de 
autoconstrucción en Valverde del Camino, formulada 
por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía.

8-11/POP-000204, Pregunta relativa a colegio pú-
blico Ana María Matute (Dos Hermanas), formulada por 
el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía.

8-11/POP-000205, Pregunta relativa a ampliación de 
servicios del teléfono 900 del IAM, formulada por la Excma. 
Sra. Dña. María Cinta Castillo Jiménez y la Ilma. Sra. 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000208, Pregunta relativa a eficiencia 
energética en Andalucía, formulada por el Ilmo. Sr. 
D. Antonio Núñez Roldán y la Excma. Sra. Dña. Rosario 
Torres Ruiz, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000210, Pregunta relativa a evolución 
de la implantación del Servicio de Cita Previa del 
Servicio Andaluz de Empleo, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales y Dña. Raquel 
Arenal Catena, del G.P. Socialista.

8-11/POP-000211, Pregunta relativa a implantación 
de la receta electrónica en las consultas de espe-
cialistas, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez y D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista.

8-11/POP-000217, Pregunta relativa a firma del 
contrato de los países clientes del A-400M

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y D. José 
Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a firma del contrato de los países clientes del 
A-400M.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los medios de comunicación recogen cómo la se-
mana pasada tuvo lugar en Sevilla la firma definitiva 
del contrato para la construcción del avión A-400M 
entre la empresa Airbus y los países participantes en el 
proyecto. Se trata del impulso definitivo que garantiza la 
continuidad del programa y sitúa a Sevilla en un lugar 
preponderante en esta materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la firma de 
este acuerdo en Andalucía, y qué repercusiones tendrá 
para nuestra región?

Sevilla, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
José Caballos Mojeda.
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8-11/POP-000218, Pregunta relativa a integración 
del Régimen Especial Agrario en el Régimen Ge-
neral de la Seguridad Social

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Mo-
rales y D. Manuel Carmona Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y D. Manuel Carmona Jiménez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a integración del Régimen Es-
pecial Agrario en el Régimen General de la Seguridad 
Social.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 8 de abril se acordó, en el Consejo 
de Ministros, remitir, al Consejo Económico y Social 
(CES), el anteproyecto de ley por el que se procede 
a la integración del Régimen Especial Agrario de la 
Seguridad Social en el Régimen General de la Se-
guridad Social. Este anteproyecto de ley hará posible 
que los trabajadores del campo por cuenta ajena, que 
actualmente cotizan en el Régimen Especial Agrario 
de la Seguridad Social (Reass), se integrarán en el 
Régimen General de la Seguridad Social, suponiendo 
una equiparación de derechos y prestaciones, tratando 
así una vieja reivindicación del sector agrario.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
el anteproyecto de ley por el que se integrarán los tra-
bajadores del Régimen Especial Agrario en el Régimen 
General y sus repercusiones en Andalucía?

Sevilla, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Ángel Javier Gallego Morales y
Manuel Carmona Jiménez.

8-11/POP-000219, Pregunta relativa a desestima-
ción del Recurso de Inconstitucionalidad a la Ley 
Electoral andaluza

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. María Cinta Castillo Jiménez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a desestimación del Recurso de 
Inconstitucionalidad a la Ley Electoral andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 6 de abril, los medios de comunicación 
difundieron la noticia de que el Tribunal Constitucional 
había desestimado el Recurso de Inconstitucionalidad, 
presentado por el PP, contra las “listas cremallera” de 
la Ley Electoral andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Que valoración hace el Consejo de Gobierno de 
dicha decisión judicial?

Sevilla, 12 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
María Cinta Castillo Jiménez.

8-11/POP-000220, Pregunta relativa a asesoría al 
ERE de Santana Motor

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y D. José Gar-
cía Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y D. José García 
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Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a asesoría al ERE de Santana Motor.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha conocido, el martes 12 de abril, que el bufete 
de Olivencia-Ballester asesoró, en el expediente de 
regulación de empleo (ERE) de la empresa Santana 
Motor, un trabajo por el que percibió unos emolumentos 
de aproximadamente 120.000 euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la participación de este bufete en este ERE?

Sevilla, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Mario Jesús Jiménez Díaz,
Miguel Ángel Vázquez Bermúdez y

José García Giralte.

8-11/POP-000221, Pregunta relativa a relación de 
la Administración autonómica con determinadas 
actividades de un familiar del ex Presidente de la 
Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. José Antonio Nieto 
Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, Dña. María 
Esperanza Oña Sevilla y D. José Antonio Nieto Ba-
llesteros, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a relación de la Administración autonómica con 
determinadas actividades de un familiar del ex Presi-
dente de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos días han sido numerosas las informa-
ciones, publicadas en distintos medios de comunicación, 
que se hacen eco de la actividad como comisionista de 
un hijo del anterior Presidente de la Junta de Andalucía 
vinculada con la Administración autonómica.

Dicha actividad ha coincidido en el tiempo con el 
mandato institucional del mencionado ex presidente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Conocía el Consejo de Gobierno tales hechos, y 
qué decisiones adoptó al respecto?

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello,
María Esperanza Oña Sevilla y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-11/POP-000222, Pregunta relativa a intruso de 
Camas prejubilado en dos ERE

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto y 
D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jaime Raynaud Soto y D. Anto-
nio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a intruso de Camas prejubilado 
en dos ERE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 8 de abril de 2011 los medios de 
comunicación se hacían eco de que un exdirigente 
socialista de Camas se había prejubilado en dos ERE 
distintos y en ambos como intruso. Ambas pólizas le han 
permitido cobrar 199.705 euros, la información añade 
que la Junta de Andalucía le hizo una segunda póliza 
de renta hasta alcanzar los 63 años de edad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Cuáles fueron los motivos que llevaron a la Junta 
de Andalucía a incluirlo en estas pólizas?

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto y
Antonio Sanz Cabello.

8-11/POP-000223, Pregunta relativa a modifica-
ción de la Ley de Cajas de Ahorro Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero y D. Salva-
dor Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, D. José 
Enrique Fernández de Moya Romero y D. Salvador 
Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a modificación de la Ley de Cajas de 
Ahorro Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los medios de comunicación se han hecho eco, en 
el día de hoy, de la intención del Consejo de Gobierno 
de recurrir al Decreto Ley para modificar la Ley de 
Cajas de Ahorro de Andalucía y así adaptarse a la 
norma estatal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo va a proceder el Consejo de Gobierno 
a ello?

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello,
José Enrique Fernández de Moya Romero y

Salvador Fuentes Lopera.

8-11/POP-000224, Pregunta relativa a financiación 
del ERE de la Mina Alquife (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello 
y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. Antonio 
Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a 
financiación del ERE de la Mina Alquife (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 8 de abril de 2011 se ha tenido conoci-
miento por los medios de comunicación que la Junta 
de Andalucía pagó, en 2009, jubilaciones anticipadas a 
trabajadores de la compañía minera del Marquesado de 
la Mina de Alquife en Granada, cuando esta sociedad 
figura como inactiva en el Registro Mercantil desde el 31 
de diciembre de 2006.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo es posible tal hecho teniendo en cuenta que 
la sociedad minera del Marquesado no tenía actividad 
desde varios años antes?

Parlamento de Andalucía, 12 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello y
Antonio Ayllón Moreno.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-11/POC-000195, Pregunta relativa a taller de em-
pleo de Huétor-Santillana (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el 13 de abril de 2011, ha conocido la retirada 
de la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-11/POC-000195, relativa a taller de empleo de Huétor-
Santillán (Granada), realizada de viva voz por Ilmo. Sr. 
D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía, en la sesión de la Co-
misión de Empleo celebrada el día 7 de abril de 2011.

Sevilla, 15 de abril de 2011.
El Letrado Mayor en funciones del

Parlamento de Andalucía,
Javier Terrón Montero.

8-11/POC-000279, Pregunta relativa a nuevos cam-
pos de fútbol en Bellavista (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Pa-
lanco y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el 13 de abril de 2011, ha conocido el escrito 
presentado por Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Ber-
múdez, del G.P. Socialista, solicitando la retirada de 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-11/POC-000279, relativa a nuevos campos de fútbol 
en Bellavista (Sevilla), incluida en el orden del día de la 
sesión de la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte 
convocada para el día 6 de abril de 2011, y ha accedido 
a la petición contenida en el mismo.

Sevilla, 15 de abril de 2011.
El Letrado Mayor en funciones del

Parlamento de Andalucía,
Javier Terrón Montero.

8-11/POC-000331, Pregunta relativa a ampliación 
del Parque Industrial Bahía de Cádiz en El Puerto 
de Santa María (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a ampliación del Parque Industrial Bahía de 
Cádiz en El Puerto de Santa María (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tanto el documento aprobado provisionalmente del 
Plan General de Ordenación de El Puerto de Santa 
María como en los últimos documentos conocidos de 
la revisión del Plan de Ordenación del Territorio de la 
Bahía de Cádiz se contempla una importante reserva 
de terreno para la ampliación del existente Parque In-
dustrial de la Bahía de Cádiz, en los aledaños de las 
carreteras A-2001 (fundamentalmente) y A-2078.

En la zona citada, se han detectado en los últimos tiem-
pos determinadas maniobras de inversores inmobiliarios que 
podrían perseguir el acaparamiento y la concentración de 
terrenos en manos de pocos propietarios para adquirir una 
posición de más fuerza de cara a la negociación con otras 
administraciones, en particular la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué plazos maneja el Consejo de Gobierno para 
la adquisición de los terrenos y posterior desarrollo de 
la prevista ampliación del Parque Industrial Bahía de 
Cádiz en El Puerto de Santa María (Cádiz)?

¿Cuál es el procedimiento que tiene previsto em-
plear el Consejo de Gobierno para hacerse con los 
terrenos necesarios para la prevista ampliación del 
Parque Industrial Bahía de Cádiz en El Puerto de 
Santa María (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000332, Pregunta relativa a construcción 
de un helipuerto en el municipio de Olvera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a construcción de un helipuerto en el municipio de 
Olvera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Olvera, en su día, manifestó, 
a la Delegación de Salud de Cádiz, su intención de 
colaborar en la construcción de un helipuerto en el 
municipio para facilitar el aterrizaje del helicóptero del 
servicio de emergencias. Para ello, el Ayuntamiento 
llegó a establecer contactos iniciales con los propios 
pilotos del aparato de cara a su opinión sobre unos 
terrenos que guardaran idoneidad para tal fin. Más aún 
formuló ese ofrecimiento de terrenos a la Delegación de 
Salud solicitando que los técnicos de esa Delegación 
se pusieran en contacto con el Ayuntamiento, todo ello 
en escrito dirigido al Delegado de Salud de Cádiz, en 
fecha 16 de enero de 2009.

La Delegación de Salud llegó a desplazar al munici-
pio a técnicos para estudiar el emplazamiento ofrecido 
con el técnico municipal responsable. Sin embargo a 
fecha de hoy no hay contestación alguna por parte de 
la Consejería de Salud sobre la citada construcción 
del helipuerto en el municipio de Olvera.

Considerando que la voluntad de colaboración del 
Ayuntamiento de Olvera en esta materia ha quedado 
patente, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las causas de que la construcción 
de un helipuerto en Olvera, Cádiz, no se ha llevado 
a cabo?

¿Cuál es el estado del expediente de construcción 
de un helipuerto en Olvera, Cádiz?

¿Piensa esa Consejería comunicar al Ayuntamiento 
de Olvera sus intenciones en relación con la construc-
ción de un helipuerto en Olvera, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000333, Pregunta relativa a situación 
de la residencia geriátrica María de la Paz, situa-
da en Nerva (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
situación de la residencia geriátrica María de la Paz, 
situada en Nerva (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Empresa Asistencial Geriátrica Grupo Reifs ges-
tiona, desde el año 2004, la residencia geriátrica María 
de la Paz, situada en Nerva (Huelva). Esta residencia 
dispone de un total de 126 plazas, el 80 % de las cuales 
son concertadas con la Junta de Andalucía.

Esto significa que la Junta de Andalucía, por tanto, 
abona de todas las plazas concertadas parte de su coste, 
y los usuarios otra parte (solo de las plazas ocupadas).

Desde hace unos meses, los 62 empleados de 
la residencia mantienen un conflicto con la empresa, 
puesto que ésta viene acumulando sucesivos impagos 
de nóminas que solo va sufragando parcialmente. En 
concreto, a los trabajadores de la residencia de Nerva 
se les adeuda en torno a los 2.500 euros en salarios 
y pagas extras.

Una situación que nos parece incomprensible, 
teniendo en cuenta que la empresa obtiene ingresos 
periódicos por todas las plazas concertadas y algunos 
más por las concertadas ocupadas.

A ello se añade además que en otras residencias 
geriátricas gestionadas por el mismo grupo empresarial, 
también con plazas concertadas en similares condi-
ciones, se han reproducido las situaciones de impago 
de nóminas. Es el caso de las residencias de Utrera, 
Alcalá de Guadaíra o Chiclana de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de la situación 
de impago salarial reiterado que están sufriendo los 
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trabajadores y trabajadoras que prestan sus servicios 
a Asistencial Geriátrica Grupo Reifs?

¿No cree la señora Consejera que en casos como 
este hay que vincular la renovación del concierto de 
las plazas con el cumplimiento, entre otras cosas, 
de las obligaciones básicas de la empresa con los 
trabajadores y trabajadoras porque en ello está tam-
bién en juego la imagen de la propia Administración 
andaluza?

¿Tiene previsto la Consejería tomar alguna medida 
al respecto?

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-11/POC-000334, Pregunta relativa a coste de las 
hipotecas por incremento de tipos de interés

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a coste de 
las hipotecas por incremento de tipos de interés.

PREGUNTA

¿Qué coste y repercusiones tendrá en las familias an-
daluzas con hipoteca el alza de los tipos de interés?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-11/POC-000335, Pregunta relativa a subvencio-
nes del programa “CUALIFICA”

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Se-
rrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a subvenciones del programa “CUALIFICA”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según Informe de la Cámara de Cuentas, de fis-
calización del programa de “Acciones para la Igualdad 
y Promoción de las Mujeres”, ejercicio 2008, la orden 
conjunta de la Consejería de Empleo y de la Consejería 
de Igualdad y Bienestar Social, de 5 de octubre de 
2005, no recoge en sus apartados las exigencias de 
un documento que acredite la situación de violencia de 
género de la persona solicitante de la subvención y que 
debería acompañar a la solicitud, por lo que en ningún 
expediente queda constancia formal de la justificación 
del requisito para obtener la subvención.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿De qué manera se ha estado acreditando la exis-
tencia de violencia de género para la concesión de 
subvenciones del programa “CUALIFICA”?

¿Cuándo van a modificar la Orden de 5 de octubre 
de 2005 de la Consejería de Empleo y de la Conse-
jería para Igualdad y Bienestar Social, por la que se 
regula el procedimiento de concesión de prestaciones 
económicas por el Instituto Andaluz de la Mujer para 
las mujeres víctimas de violencia de género acogidas 
a programas de formación profesional ocupacional?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.
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8-11/POC-000336, Pregunta relativa a planta de 
biomasa en Villanueva del Duque (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a planta de 
biomasa en Villanueva del Duque (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación administrativa actual de la planta 
de biomasa, promovida por Hermanos Santamaría en 
el municipio de Villanueva del Duque, Córdoba?

¿A qué se deben los retrasos en la tramitación de 
este expediente por parte de la Consejería de Medio 
Ambiente?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-11/POC-000337, Pregunta relativa a personal de 
las Cámaras Agrarias

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a personal 
de las Cámaras Agrarias.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación laboral actual del personal 
propio de las Cámaras Agrarias en Andalucía, y cuáles 
son las previsiones del Gobierno andaluz respecto a 
este colectivo?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-11/POC-000338, Pregunta relativa a proyecto de 
actuación para alojamientos rurales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a proyecto 
de actuación para alojamientos rurales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El turismo rural es un sector emergente en muchos 
territorios de Andalucía, por lo que es imprescindible 
que existan unos trámites ágiles y claros para todos los 
emprendedores que deseen invertir en este sector.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué criterios está aplicando la Consejería de Obras 
Públicas y Vivienda en Andalucía para los proyectos de 
actuación en los que se solicita el cambio de uso de 
edificaciones agrícolas para alojamientos rurales?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-11/POC-000339, Pregunta relativa a Parque Tec-
nológico de Aljaraque (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Parque Tecnológico de Aljaraque (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En diferentes ocasiones se ha manifestado el Con-
sejo de Gobierno por la puesta en marcha del Parque 
Tecnológico de Aljaraque, Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se han llevado o se están llevando 
a cabo para la puesta en marcha del citado Parque 
Tecnológico?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-11/POC-000340, Pregunta relativa a reapertura de 
las Minas de Riotinto (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a reapertura de las Minas de Riotinto (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el tiempo transcurrido desde que se dio a co-
nocer la reapertura de las Minas de Riotinto, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la autorización 
solicitada para la reapertura de las Minas de Riotinto, 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-11/POC-000341, Pregunta relativa a conserva-
ción de bienes de interés cultural en la provincia 
de Jaén en el 2009

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a conservación de bienes de interés cultural 
en la provincia de Jaén en el 2009.

PREGUNTA

¿Qué cantidades ha invertido la Consejería de 
Cultura en la conservación y mantenimiento de los 



BOPA 672 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 6 de mayo de 2011

Pág. 32 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

6 de mayo de 2011 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 672

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 33

bienes de interés cultural en la provincia de Jaén en 
el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000342, Pregunta relativa a municipios 
de la provincia de Jaén que tienen aprobados 
planes de accesibilidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a municipios de la provincia de Jaén que tienen 
aprobados planes de accesibilidad.

PREGUNTA

¿Qué municipios de la provincia de Jaén tienen apro-
bados planes de accesibilidad, con desglose de la fecha 
de su aprobación y presupuesto total de dichos planes, 
con el detalle de las aportaciones económicas de las 
corporaciones locales y subvenciones concedidas por la 
Junta de Andalucía desde el año 2008 al 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000343, Pregunta relativa a número de 
nuevos profesores de Educación Secundaria en 
la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a número de nuevos profesores de Educación 
Secundaria en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué número de nuevos profesores, indicando 
centros educativos, han incrementado las plantillas 
de Educación Secundaria en la provincia de Jaén du-
rante los cursos 2007-2008, 2008-2009, 2009-2010 y 
el curso 2010-2011?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000344, Pregunta relativa a número de 
nuevos profesores de Educación Infantil en la 
provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a número de nuevos profesores de Educación 
Infantil en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué número de nuevos profesores, indicando 
centros educativos, han incrementado las plantillas 
de Educación Infantil en la provincia de Jaén durante 
los cursos 2007-2008, 2008-2009, 2009-2010 y el 
curso 2010-2011?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-11/POC-000345, Pregunta relativa a solicitud de 
bienes de interés cultural en la provincia de Jaén 
en el 2009

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a solicitud de bienes de interés 
cultural en la provincia de Jaén en el 2009.

PREGUNTA

¿Qué solicitudes ha recibido la Consejería de 
Cultura para la conservación y mantenimiento de los 
bienes de interés cultural en la provincia de Jaén en 
el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000346, Pregunta relativa a conservación 
de bienes de interés cultural en la provincia de 
Jaén en 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a conservación de bienes de interés cultural 
en la provincia de Jaén en 2010.

PREGUNTA

¿Qué solicitudes ha recibido la Consejería de Cultura 
para la conservación y mantenimiento de los bienes de 
interés cultural en la provincia de Jaén en el año 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000347, Pregunta relativa a solicitudes 
de becas para prácticas remuneradas en empre-
sas en el año 2009

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a solicitudes de becas para prácticas remune-
radas en empresas en el año 2009.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de becas para prácticas 
remuneradas en empresas se han presentado en la 
provincia de Jaén en el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000348, Pregunta relativa a solicitudes 
de becas para prácticas remuneradas en empre-
sas en el año 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a solicitudes de becas para prácticas remune-
radas en empresas en el año 2010.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de becas para prácticas 
remuneradas en empresas se han presentado en la 
provincia de Jaén en el año 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000349, Pregunta relativa a salario so-
cial en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a salario social en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿A cuántas personas de la provincia de Jaén se 
les ha concedido el salario social en el año 2008, 
2009 y 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000350, Pregunta relativa a políticas 
para incentivar el empleo de los estudiantes en 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a políticas para incentivar el empleo de 
los estudiantes en Andalucía.

PREGUNTA

¿Que políticas piensa llevar a cabo el Consejo de 
Gobierno para incentivar políticas innovadoras que gene-
ren la empleabilidad de los estudiantes andaluces?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-11/POC-000351, Pregunta relativa a pacientes 
que han sido derivados a otros centros hospi-
talarios desde el CHARE de la Sierra de Segura, 
provincia de Jaén, en 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
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relativa a pacientes que han sido derivados a otros 
centros hospitalarios desde el CHARE de la Sierra de 
Segura, provincia de Jaén, en 2010.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes han sido derivados a otros 
centros hospitalarios desde el CHARE de la Sierra de 
Segura, provincia de Jaén, en el año 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000352, Pregunta relativa a pacientes 
que han sido derivados a otros centros hospi-
talarios desde el CHARE de la Sierra de Segura, 
provincia de Jaén, en el 2011

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a pacientes que han sido derivados a otros 
centros hospitalarios desde el CHARE de la Sierra de 
Segura, provincia de Jaén, en el 2011.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes han sido derivados a otros 
centros hospitalarios desde el CHARE de la Sierra 
de Segura, provincia de Jaén, en el año 2011, al día 
de la fecha?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000353, Pregunta relativa a pacientes 
que han sido atendido en el CHARE de la Sierra 
de Segura, provincia de Jaén, en el 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a pacientes 
que han sido atendido en el CHARE de la Sierra de 
Segura, provincia de Jaén, en el 2010.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes han sido atendidos en el CHA-
RE de la Sierra de Segura, provincia de Jaén, en el 
año 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000354, Pregunta relativa a pacientes 
que han sido atendido en el CHARE de la Sierra 
de Segura, provincia de Jaén, en el 2011

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a pacientes que han sido atendido en el CHARE de la 
Sierra de Segura, provincia de Jaén, en el 2011.
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PREGUNTA

¿Cuántos pacientes han sido atendidos en el CHARE 
de la Sierra de Segura, provincia de Jaén, en el año 2011, 
al día de la fecha?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000355, Pregunta relativa a número de 
nuevos profesores de Educación Secundaria en 
la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a número de nuevos profesores de Educación 
Secundaria en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué número de nuevos profesores, indicando 
centros educativos, han incrementado las plantillas 
de Educación Secundaria en la provincia de Jaén du-
rante los cursos 2007-2008, 2008-2009, 2009-2010 y 
el curso 2010-2011?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000356, Pregunta relativa a prestaciones 
de salario social que se han quedado sin resolver 
en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a prestaciones de salario social que se han 
quedado sin resolver en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de prestación de salario social 
se han quedado sin resolver en la provincia de Jaén 
en el año 2010?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000357, Pregunta relativa a presupuesto 
de la Agencia Andaluza del Agua

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a presupuesto de la Agencia Andaluza 
del Agua.

PREGUNTA

¿Cuál era el presupuesto de inversiones y cuál la 
ejecución presupuestaria de la Agencia Andaluza del 
Agua, en el presente año hasta el día de la fecha, en 
la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-11/POC-000358, Pregunta relativa a programa 
de solidaridad 2011 en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a programa de solidaridad 2011 en la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes, especificadas por municipios, 
se han concedido al amparo del programa de solidaridad 
de salario social, en la provincia de Jaén, durante el 
año 2011 hasta el día de la fecha?

Parlamento de Andalucía, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000359, Pregunta relativa a acuerdo mar-
co de colaboración suscrito entre el Consorcio para 
la Conmemoración del II Centenario de la Constitu-
ción de 1812 y la Consejería de Cultura

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y D. Ismael Vaca Carrillo, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña y D. Ismael Vaca Carrillo, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Cultura, rela-

tiva a acuerdo marco de colaboración suscrito entre el 
Consorcio para la Conmemoración del II Centenario de 
la Constitución de 1812 y la Consejería de Cultura.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consorcio para la conmemoración del II Centenario 
de la Constitución de 1812 y la Consejería de Cultura 
de la Junta de Andalucía promoverán y difundirán una 
serie de actividades culturales en el marco de los actos 
que se van a celebrar este año y en 2012, con motivo 
de la próxima celebración de los 200 años de la citada 
Carta Magna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste este acuerdo marco de colabo-
ración?

¿Qué tipo de actuaciones tiene previsto promover?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña e

Ismael Vaca Carrillo.

8-11/POC-000360, Pregunta relativa a protección 
del patrimonio industrial del Puerto de la Laja y el 
Sardón en el Andévalo onubense

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Cultura, relativa a 
protección del patrimonio industrial del Puerto de la 
Laja y el Sardón en el Andévalo onubense.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado inscribir en 
el Catálogo General del Patrimonio Histórico Andaluz, 
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con la tipología de lugar de interés industrial, el mue-
lle-cargadero y núcleo urbano del Puerto de la Laja, 
el antiguo trazado del ferrocarril minero y el poblado 
de la Cañada del Sardón, en el municipio onubense 
de El Granado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios ha seguido el Consejo de Gobierno 
para desarrollar esta inscripción?

¿Qué beneficios va a suponer la misma para el 
Andévalo onubense?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Lourdes Martín Palanco.

8-11/POC-000361, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de espacios escénicos de Vejer de la Fron-
tera y de Medina Sidonia (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y D. Ismael Vaca Carri-
llo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña y D. Ismael Vaca Carrillo, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante la Comisión de Cultura, relativa 
a rehabilitación de espacios escénicos de Vejer de la 
Frontera y de Medina Sidonia (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 28 de marzo se llevó a cabo la apertu-
ra oficial de los teatros San Francisco de Vejer de la 
Frontera y Miguel Mihúra Álvarez en Medina Sidonia, 
ambos en la provincia de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿A cuánto asciende la inversión global destinada a 
la rehabilitación de ambos espacios escénicos?

¿Qué beneficios van a suponer estas actuaciones 
para la ciudadanía de la provincia de Cádiz?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña e

Ismael Vaca Carrillo.

8-11/POC-000362, Pregunta relativa a Ciudad de 
la Cultura de Almonte en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Cultura, relativa a Ciudad 
de la Cultura de Almonte en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería 
de Cultura, ha invertido más de 1,2 millones de euros 
en el espacio escénico y la biblioteca pública munici-
pal incluidas en la Ciudad de la Cultura de Almonte, 
en Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el objetivo principal de este proyecto?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
María Lourdes Martín Palanco.
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8-11/POC-000363, Pregunta relativa a ampliación 
del Museo de la Ciudad de Antequera (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda, 
Dña. María Estrella Tomé Rico y Dña. Rosario Torres Ruiz, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda, 
Dña. María Estrella Tomé Rico y Dña. Rosario Torres 
Ruiz, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Cultura, relativa a ampliación del Museo de la Ciudad 
de Antequera (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Museo de la Ciudad de Antequera ha abierto 
sus puertas tras la remodelación integral de sus ins-
talaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué ha consistido la participación de la Con-
sejería de Cultura en este proyecto?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda,
María Estrella Tomé Rico y

Rosario Torres Ruiz.

8-11/POC-000364, Pregunta relativa a puesta en servi-
cio de la A-475 de Tharsis a Calañas (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, relativa 
a puesta en servicio de la A-475 de Tharsis a Calañas 
(Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda de la 
Junta de Andalucía ha puesto en servicio la A- 475 de 
Tharsis a Calañas, con la construcción de un nuevo 
puente sobre el río Oraque.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las características concretas de esta 
actuación?

¿A cuánto asciende la inversión destinada a la 
misma?

¿De qué forma va a contribuir a la mejora de las 
comunicaciones de la provincia de Huelva?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-11/POC-000365, Pregunta relativa a obras de me-
jora de la A-5300 en el tramo Cañaveral de León-
Arroyomolinos de León (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, 
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relativa a obras de mejora de la A-5300 en el tramo 
Cañaveral de León-Arroyomolinos de León (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las obras de mejora de la carretera A-5300, en el 
tramo que conecta Cañaveral de León con Arroyomo-
linos de León, municipios de la provincia de Huelva, 
eran una actuación extremadamente necesaria, porque 
así lo requería el trazado y el estado general de esta 
carretera.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las características concretas de 
dicha actuación?

¿A cuánto asciende la inversión destinada a la 
misma?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
Susana Rivas Pineda.

8-11/POC-000366, Pregunta relativa a nuevo tramo 
de la autovía del Olivar (A-316)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda, relativa 
a nuevo tramo de la autovía del Olivar (A-316).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un nuevo tramo de la autovía del Olivar (A-316), 
entre las ciudades de Úbeda y la propia capital de la 
provincia de Jaén, entró en servicio este pasado jueves, 
7 de abril de 2011, concretamente el comprendido entre 

la intersección con la A-6000 a Torrequebradilla y la 
variante norte de Mancha Real.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál será la influencia en el desarrollo social y 
económico de las ciudades favorecidas por el avance 
de este eje transversal del interior de Andalucía, que 
comunica directamente con otras seis vías de gran 
capacidad, desde la autovía A-92 a la altura de Es-
tepa a la futura autovía A-32 de Linares a Albacete 
por Úbeda?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-11/POC-000367, Pregunta relativa a conserva-
ción y reintroducción del lince ibérico

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Obras Públicas y 
Vivienda, relativa a conservación y reintroducción del 
lince ibérico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Vivienda de 
la Junta de Andalucía ha licitado dos actuaciones en 
carreteras de Doñana para la conservación y reintro-
ducción del lince ibérico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles son los objetivos fundamentales de estas 
actuaciones?

¿De qué forma van a contribuir estas actuaciones 
en la mejora de la conservación del lince ibérico?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-11/POC-000368, Pregunta relativa a jóvenes an-
daluces en el Campeonato Nacional Spainkills

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a jóvenes 
andaluces en el Campeonato Nacional Spainkills.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un total de once alumnos andaluces representarán a 
Andalucía en el Campeonato Nacional Spainskills 2011 
de Formación Profesional, que se celebrará en Madrid 
el próximo mes de abril. Los jóvenes han sido selec-
cionados tras quedar finalistas en las competiciones 
desarrolladas entre los días 15 y 20 de enero en An-
dalucía, donde han demostrado las habilidades técnicas 
y prácticas adquiridas en sus estudios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué formación han recibido los alumnos?

¿Cuáles son las características del Campeonato 
Nacional Spainskills 2011?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña,

Ismael Vaca Carrillo,
Raquel Arenal Catena y

María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000369, Pregunta relativa a dotación de 
ordenadores en centros hospitalarios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
dotación de ordenadores en centros hospitalarios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación ha dotado con or-
denadores portátiles del Plan Escuela TIC 2.0 a las 
aulas hospitalarias de Andalucía. De estas, algunos 
corresponden a equipos para uso del alumnado y 
otros para el profesorado de dichas aulas. Con esta 
iniciativa se pretende conectar al aula hospitalaria 
con el centro ordinario y facilitar vínculos de comu-
nicación, así como establecer una línea pedagógica 
común on-line.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos ordenadores se han destinado en los 
diferentes centros hospitalarios?
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¿Cuál es el objetivo de esta iniciativa?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña,

Ismael Vaca Carrillo,
Raquel Arenal Catena y

María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000370, Pregunta relativa a centros ga-
lardonados por promover la igualdad en las aulas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Educación, relativa a centros 
galardonados por promover la igualdad en las aulas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, se han dado a conocer los centros 
andaluces que han sido galardonados con los premios 
que concede el Ministerio de Educación por promover 
la igualdad en las aulas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros andaluces han sido premiados?
¿Qué valoración se realiza de la obtención de estos 

galardones?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña,

Ismael Vaca Carrillo,
Raquel Arenal Catena y

María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000371, Pregunta relativa a construc-
ción de nuevo CEIP en la zona de Santa Margari-
ta, en La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ismael Vaca Carrillo, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. María Cózar Andrades y Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. María 
Cózar Andrades y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Educación, relativa a construcción de nuevo CEIP en 
la zona de Santa Margarita, en La Línea de la Con-
cepción (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía tiene el compromiso de cons-
trucción de un nuevo colegio de Educación Infantil de 
Primaria en la zona de Santa Margarita, situado en la 
Línea de la Concepción (Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el 
proyecto de construcción del nuevo CEIP en la zona 
de Santa Margarita, en la Línea de la Concepción 
(Cádiz)?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Ismael Vaca Carrillo,
Regina Cuenca Cabeza,

Raquel Arenal Catena,
María Cózar Andrades y

María Araceli Carrillo Pérez.
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8-11/POC-000372, Pregunta relativa a moderni-
zación del colegio San Ramón Nonato, Algeciras 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
modernización del colegio San Ramón Nonato, Alge-
ciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación ha llevado a cabo di-
ferentes actuaciones de ampliación y modernización 
en el colegio San Ramón Nonato de la localidad de 
Algeciras en Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones de mejora se han llevado a cabo 
en el centro educativo?

¿Cuál ha sido la inversión destinada?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña,

Ismael Vaca Carrillo,
Raquel Arenal Catena y

María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000373, Pregunta relativa a resultados 
del Estudio General de Medios (EGM)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Ber-
múdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Director General de la RTVA la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
resultados del Estudio General de Medios (EGM).

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Director General de los 
resultados de la primera oleada de 2011 del Estudio 
General de Medios (EGM)?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000374, Pregunta relativa a construc-
ción de un nuevo colegio público en Chauchina 
(Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte, 
Dña. María Teresa Jiménez Vílchez y Dña. María Araceli 
Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte, Dña. María 
Teresa Jiménez Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Educación, relativa a construcción de un nuevo colegio 
público en Chauchina (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía 
tiene previsto construir un nuevo colegio público en el 
municipio de Chauchina (Granada), debido al aumento 
de la demanda escolar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo está previsto iniciar la ejecución de esta 
infraestructura educativa en el municipio de Chauchina, 
en Granada?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José García Giralte,
María Teresa Jiménez Vílchez y

María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000375, Pregunta relativa a Expoagro 2011

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y D. Felipe 
Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 
Expoagro 2011.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Del 6 al 8 se ha celebrado la 27 edición de Expoagro, 
la feria hortofrutícola líder en el Mediterráneo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
este evento, y cuál es la repercusión en el sector?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel García Quero y
Felipe Jesús Sicilia Alférez.

8-11/POC-000376, Pregunta relativa a estación eno-
lógica de Montilla (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa 
a estación enológica de Montilla (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 24 de marzo fueron inauguradas las nuevas 
instalaciones de la estación enológica de Montilla, que 
suponen una apuesta por la investigación e innovación 
vitivinícola en la provincia de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno esta nueva 
instalación y qué función va a desempeñar?

Sevilla, 11 de abril de 2011.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Felipe Jesús Sicilia Alférez y
Juan Antonio Cebrián Pastor.
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SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-11/APP-000114, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el apoyo del Gobierno de An-
dalucía al sector hortofrutícola y la firma de la 
declaración de Almería en su defensa

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APP-000115, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual de la investi-
gación sobre los ERE

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APP-000116, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre declaración de Almería en de-
fensa del sector hortofrutícola

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-10/APC-000312, Solicitud de comparecencia del Con-
sejero de Educación ante la Comisión de Educación

Asunto: Informar sobre sustituciones de bajas del pro-
fesorado

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta 
Castillo Jiménez, D. Martín Soler Márquez, Dña. Raquel 
Arenal Catena y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000215, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Hacienda y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Hacienda y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre la evolución del crecimiento de 
la economía andaluza durante el ejercicio 2010

Petición del Consejo de Gobierno
Cambio de comisión competente para su tramitación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 13 de abril de 2011, ha accedido a la petición realizada 
por el Consejo de Gobierno, a fin de que la solicitud de 
comparecencia 8-11/APC-000215, de la Excma. Sra. 
Consejera de Hacienda y Administración Pública ante 
la Comisión de Hacienda y Administración Pública, a fin de 
informar sobre la evolución del crecimiento de la economía 
andaluza en el ejercicio 2010, sea tramitada ante la Comi-
sión de Economía, Innovación y Ciencia y sustanciada por 
el Consejero de Economía, Innovación y Ciencia.

Sevilla, 15 de abril de 2011.
El Letrado Mayor en funciones del

Parlamento de Andalucía,
Javier Terrón Montero.
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8-11/APC-000285, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre apoyo del Gobierno de Andalu-
cía al sector hortofrutícola y la firma de la decla-
ración de Almería en su defensa

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000286, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el balance y actuaciones lleva-
das a cabo, desde la asunción de las competen-
cias de la cuenca andaluza del Guadalquivir, por 
parte de la Consejería de Medio Ambiente y las 
consecuencias del proceso de negociación con 
el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino, respecto al nuevo marco competencial 
abierto tras la sentencia del Tribunal Constitucio-
nal, por la que se declara la nulidad del artículo 51 
del Estatuto de Autonomía para Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000287, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre atención sanitaria en la Sierra de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000288, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Gobernación y Justicia ante la Co-
misión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre la evolución de las actuaciones 
realizadas por la Consejería, así como las que 
se van a realizar hasta el final de la legislatura

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000289, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Cultura ante la Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre rehabilitación y modernización de 
los espacios escénicos andaluces y repercusión 
del programa circuitos de espacios escénicos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Ismael Vaca Carrillo, 
Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000290, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Cultura ante la Comisión de Cultura

Asunto: Informar sobre balance de la política andaluza 
de bienes culturales en la ciudad de Sevilla

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Ramón Díaz Alcaraz, 
Dña. María Estrella Tomé Rico, D. Juan Antonio Segura Vizcaí-
no y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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8-11/APC-000291, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre contenido y actividades del 
proyecto Andalucía 10

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
D. José García Giralte, Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Manuel Carmona Jiménez 
y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000292, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre la situación de la Orquesta Jo-
ven de Andalucía con respecto a la Fundación 
Barenboin

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
D. José García Giralte, Dña. Rosario Torres Ruiz, D. Manuel 
García Quero, Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Manuel 
Carmona Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000293, Solicitud de comparecencia del 
Director General de la RTVA ante la Comisión de 
Control de la Agencia Pública Empresarial de la 
Radio y Televisión de Andalucía y de sus socie-
dades filiales

Asunto: Informar sobre los resultados de la primera oleada 
de 2011 del Estudio General de Medios (EGM)

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. María 
Dolores Cañero Pedroche, Dña. María Flor Almón Fernán-
dez, Dña. María Lourdes Martín Palanco y D. José García 
Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000294, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el traspaso de funciones, me-
dios, servicios y personal transferidos por la Ad-
ministración central en materia de ordenación y 
gestión del litoral

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Ma-
ría Flor Almón Fernández, Dña. María Estrella Tomé Rico y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000295, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el Año Internacional de los Bos-
ques sobre el monte andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María Cózar Andrades, 
D. Manuel Carmona Jiménez, Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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8-11/APC-000296, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar de los resultados del nuevo sistema 
de cobertura de bajas del profesorado

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez, D. Martín Soler Márquez, Dña. Raquel Arenal Catena 
y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011

8-11/APC-000297, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre declaración de Almería en de-
fensa del sector hortofrutícola

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Manuel García 
Quero, D. José Muñoz Sánchez, D. José García Giralte y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de abril de 2011
Orden de publicación de 26 de abril de 2011
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